
巨峰の収穫が終わりました 
 

生活デザイン科の生徒が研究目的で栽培している「巨峰」の収穫が終わり

ました。３年生の「課題研究」での研究活動を中心として、科目「総合実習」

などで１年間かけて試験栽培をしてきました。 

今年は夜温が高い影響のため、色づきが悪く糖度も上がりませんでした。 

卒業後に、就職先の高齢者施設や保育園・幼稚園などでも栽培できるよう

鉢栽培にも取り組んでいます。今年度、試験的に小学校に房がついた「巨峰」

の鉢を置かせていただき、とても好評でした。 

  

ブドウ袋を外す       一番下の粒を一つ取る 

  
    糖度計に１滴垂らす     明るい方を見て糖度を測る 

  
  １６度を超えたので収穫      収穫できました！ 


